

No. 1829  
2019・5・20

毎週月曜日発行

# みよし民商ニュース

発行 三次民主商工会  
〒728-0013  
三次市十日市東3-10-1  
ホームページ  
<http://www41.tiki.ne.jp/miyosiminsyo/>  
メール  
miyosiminsyo@www41.tiki.ne.jp



あらゆる世代が打って、叩いて、五月晴れ!

## 青年部主催ゴルフコンペ

三次民商青年部は、ゴルフコンペを庄原カントリークラブで開催し、青年部員や三役・役員合わせて17名が参加しました。この企画は、今年実施した青年部アンケートから実現したものです。

5組に分かれてプレー開始

初体験の作田事務局長の始球式でプレースタート。5組に分かれて、朝7時40分から前半のコースへ！それぞれの腕前を披露するなかで、いいショットにはみんなで褒め合い、とんでもないショットには笑いが起きるなど、好プレーが続出しました。

ハプニングも満載

爽快な五月晴れとなり、昼からは汗ばむ気候に。アルコーも進み、普段では出せないスコアを叩き出した参加者も。また、今年の暖冬の影響で、毛虫の大量発生に格闘するハプニングもありました。

表彰式に一喜一憂

全コース終了後、みんなでお祝い。順位を呼ばれるたび、賞品が手渡され、お目当ての賞品をゲットした参加者はニヤマリ。また事前に安川理事から賞品を提供していただきました。



会長もナイスショット



豪快なショットが続きます

こっちがメイン?

ゴルフコンペ終了後は、これまでお待ちかねの親睦会で居酒屋に移動。青年部だけでなく、役員・会員の参加もあり、年齢は違ってもゴルフ談義に花が咲きました。「今度は秋にしよう!」と第2回の企画も、今度は協賛を募り、もっと多くの参加を呼びかけようと、世代の垣根を越えたコンペとなりました。

感想 私自身、ゴルフは未経験だったため、多くの青年部の皆さんから、練習や心構えなど教えて

☆地方別活動交流会に向けて☆

拡大行動

5月25日(土)

午前9時~

午後1時

三次民商事務所

※昼食は「グルって拡大」を行い、飲食店に行きましよう。

もらい、初体験させてもらいました。正直、皆についていくのがやっと!

始球式は普段会議で観られるのとは違い、プレッシャーを感じ本当に冷や汗をかきました。打てば打つほど、がっかりすることが多く、右へ左へ、またちよろつとしか飛ばず、カートに乗るより、歩いて回るほうがほとんどでした。日頃の運動不足で両足がつつてしまい、青年部員の方にマッサージをしてもらい、改めて運動しないと思いましたが、ただ、思い通りのショットもいくつかはあり、ゴルフにはまってきています。準備、また当日迷惑をおかけした青年部の役員さん、大変ありがとうございました。(作田事務局長)

●『一人はみんなのために、みんなは一人のために』力を合わせて商売とくらしを守りましょう。

**☆婦人部主催☆  
消費税  
学習会**

5月24日(金)  
午後7時～  
三次民商事  
事務所

婦人部以外の方でも参加できます。  
※今年度の確定申告書を持参するとより分かり易いです。

**無料法律相談**

5月29日(水)  
午後1時半～

※希望される方は前もって電話などで予約してください。

**民商・全商連の今後の予定**

☆広商連第50回定期総会  
5月26日(日)  
午前9時30分～  
安芸区民文化センター

☆労働保険最終年度更新  
6月10日(月)  
午後2時～5時30分  
三次民商事事務所

☆三次民商第43回定期総会  
6月16日(日)  
午前9時～12時30分  
三次市まちづくりセンター

☆地方別活動交流会  
6月8日(土)～9日(日)  
メルパルク広島

**マナー・エチケット・マナーの原理原則**

第7講義 食事をするときのマナー 第1講義

「和」という字はノ木偏(のぎへん)に口ですが、ノ木偏は穀物を表します。人は食べることでよって和んだり親しみを覚えるのでしよう。

しかし、人間の本能ともいえる食べる行為は性格や人格が出やすく、最も思いやりを發揮する必要があるかもしれませぬ。最低限のマナーを押さえましょう。

**普段、何気なくしている所作が問題視されることも!**

食事をするときには、まず姿勢をよくしましょう。姿勢がよくなると胃腸の働きが悪くなるので消化不良を起こしますし、何よりその姿が美しくありません。

フランスでは「マナーがどうだこうだ」とうるさいことは言わないが、テーブルに肘をつくことだけは嫌がる」のだそうです。食事中、テーブルに手首を置いてもよいが、肘はつかない、と覚えておきましょう。

また、テーブルの下で足を組む人がいますが、これもいただけません。まず骨盤に悪いですし、そのうち途中で足を組み替えた際、

■足を組むのはNG



■テーブルに肘をつくのはNG



卓上の皿やグラスが揺れることもあり危険です。足を組むのはやめましょう。

食事中はなるべく席を立ちませぬ。一緒に食べている人は、あなたのそうした行為からよい想像をすることができないからです。トイレは事前に済ませるようにします。

やむを得ず中座する際は、「ちょっと失礼します」と一声かけ、洋食であれば膝の上のナプキンをいすの上かいすの背にかけて中座しましょう。

また、「楽しい会話はおいしいご馳走と同じくらい食欲を満たしてくれる」という言葉があります。食事中では会話もご馳走です。

ただし、宗教や政治の話は言い争いになるのでNGです。病気の話も心を暗くします。

口の中に食べ物が入っているときは、誰かに話しかけてはいけません。口から物が飛び出してしまいます。

逆に、こちらが食べ物や口に入れたときに話しかけられた場合は、相手の目を見て会釈をし、静かに食べ物や飲み込み、「失礼しました」と言ってから話し始めます。会食の際は、いつ話しかけられてもよいように少しづつ食べることも心がけたいものです。

食事中に出す音も注意しなくてはなりません。クチャクチャ・ペチャペチャという音を出す人がいますが、それは口を開けて食べているからです。口を閉じて静かに食べるようにすれば音は出まません。

また、舌を鳴らす音やシーシーと歯をすすぐ音、鼻をスルスルする音も嫌がられます。気をつけましょう。

なお、食事のペースは周りの人に合わせるようにします。早く食べ終わっても、遅くてもいけません。